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ESPAÑA – EXCELTUR Apoya la reforma 
laboral, pero afirma que no logra satisfacer al 
sector turístico  
MARTES, 21 FEBRERO 2012  
Fernando Conte, presidente de Exceltur, indicó que la reforma laboral es positiva y 
representa un paso importante para la flexibilidad de los contratos de personal, aunque 
afirmó que “no llega hasta donde le gustaría” al sector de turismo en aspectos como la 
“ultraactividad”.  

La insatisfacción de Conte se da porque la ultraactividad (prórroga automática de los 
convenios) pone un límite para negociar un nuevo convenio de dos años, y a los 
empresarios turísticos les hubiese gustado proceder de forma distinta, “por debajo de 
ese umbral”. 

Además, Conte aseguró que seguirá perseverando en el intento de aplicar un IVA 
hiperreducido a las actividades relacionadas con el turismo, ya que aun existe margen 
para ello viendo el caso de Francia, destino turístico que compite directamente con 
España. 

"No cejaremos en nuestro empeño, creemos que es justo y que lo vamos a conseguir", 
afirmó. 

Ante el éxito que vienen consiguiendo las “low cost”, Conte explicó que este se debe al 
precio, y no al servicio que brindan. Además, criticó el excesivo gasto destinado a 
infraestructuras aeroportuarias que no se utilizan. “Son cosas erróneas y ahora hay que 
pagarlas”, enfatizó. 

Estas declaraciones se produjeron durante del Desayuno de la Confederación Española 
de Directivos y Ejecutivos -CEDE-, en la que participó el presidente del “lobby” 
turístico. Dijo además que el 2012 será un año difícil, pero que la actividad turística 
volverá a experimentar una evolución positiva frente a la situación actual del país. 

 


